

ひよこ組エンゼル通信(運動会号)令和1年10月



新しいお友達も増え、にぎやかになってきたひよこ組です。少しずつ園での生活リズムにも慣れてきて、ハイハイやつかまり立ち、つたい歩きや1人歩行であっちこっち探検しています。探検中に見つけた少しの段差を登ろうとする姿は、まるで、ちびっこチャレンジャーです。大人からすると、「大丈夫かなぁ」とヒヤッとする場面もありますが、「やってみよう!!」とチャレンジしたい気持ちを大切にし、傍で見守りながら、応援しています。食べることも大好きで、準備を始めると、保育士の傍まで来て、「まだかなぁ~?」と言わんばかりに、椅子によじ登ろうとしたり、配膳すると、スプーン片手に、手づかみでモリモリ食べています。音楽が聞こえてくると、体を揺らしたり手をたたいたり、毎日かわいい姿を見てくれる子ども達に、ほっこり嬉しくなっちゃいます。そんな子ども達にとっても、お家の方にとっても、初めての運動会!!!いつもと違う雰囲気に緊張して、戸惑ったり、涙がボロリ…そんな場面もあるかもしれません、お家の方と一緒に楽しく参加できるといいな♡と思っています。

いないいないばあっ!

車やカタカタを押したり、1人歩きで、バスに乗ってる動物さんたちにハイ・タッチ!!
その先には…みんなの大好きな人たちが待ってるよ～っ♡♡



「よいしょ!よいしょ!!」カタカタを押していろんな所に行けるよ!

車大好き!片足でこげるよ!

いっぱい歩けるよ!!



10月から仲間入りです♪
いっぱい遊ぼうね♡



かおくん はいどうぞ♡

かおくんにおいしいものをプレゼント
するために、車に乗ったり、山を越えた
りして冒険に行くよ!!かおくん待ってね～♡



かおくん、どれが食べたいかな～?

坂道にも挑戦するよ!!



車に乗ってレッツゴー!!



マットでゆーらゆら♪

